ATLETISMO

Representantes del Club Ría de Ferrol se entrevistaron ayer con Meca Arcos

Ferrol (Redacción). Durante una hora, representantes del recientemente creado Club de Atletismo Ría de Ferrol, se entrevistaron en la mañana de ayer, martes, en el Ayuntamiento de Ferrol, con la concejal de Cultura y Deportes, Meca Arcos.

El motivo de la reunión entre ambas partes, fue debido a que los directivos del Ría de Ferrol quisieron exponer a la edil departamental, de la que esperan su colaboración, los proyectos del club de cara a la participación en las competiciones atléticas de esta temporada.

Otro de los temas tratados—al que los dirigentes del Ría de Ferrol le dan más importancia—, fue el relativo a la formación de unas escuelas de atletismo en todas sus facetas; esta comprendería enseñanzas de saltos y lanzamientos, además de las lógicas de carreras, con objeto de que en el futuro Ferrol y su comarca puedan competir con un club en la Liga Aautonómica.

Meca Arcos, aseguró que prestaría al Club Ría de Ferrol todo su apoyo, tanto moral como humano, ofreciéndose a gestionar, dentro de lo posible, toda clase de ayudas necesarias para poder llevar a buen fin tal proyecto.

Por su parte, los directivos de

esta nueva entidad deportiva departamental, han manifestado que su intención es trabajar por el bien del deporte, y en concreto del atletismo en Ferrol, para ofrecer a la ciudad «todo lo que se merece en este campo». Su intención ahora, es solicitar la ayuda económica de algunos organismos oficiales de la comunidad autonóma; la Xunta de Galicia y la Diputación Provincial de La Coruña, son sus próximas metas, aunque también tienen previsto que distintas entidades y firmas comerciales de la comarca presten su apoyo y colaboración al club.

Presupuesto del club

Como se sabe, el Club de Atletismo Ría de Ferrol, que realizará sus entrenamientos en el pabellón polideportivo municipal de «A Malata», hará su presentación oficial en la segunda edición de la media marathón «Vuelta a La Ría-Memorial Adolfo Ros», el próximo día trece de diciembre. El presupuesto del club en su primera temporada según manifestaciones hechas por su presidente, Ramón Peña Blanco, a esta Redacción, el pasado día trece de noviembre, será del orden del millón de pesetas, cantidad que puede ser financiada precisamente por la Xunta de Galicia, Diputación Provincial y los ayuntamientos limítrofes con el de Fe-